

Abteilung
Leichtathletik



Turnverein Hahnenbach
1961 e. V.
55606 Hahnenbach

Hahnenbach, den 22.01.2012

Kreistag der Leichtathleten am 21.01.2012 in Duchroth

**Rolf Beilke führt die Amtsgeschäfte des Kreisvorsitzenden kommissarisch weiter /
Es wird ein Kreisvorsitzender und ein Sportwart gesucht**

DUCHROTH – Am Samstag, den 21. Januar 2012 fand in Duchroth der Kreistag der Leichtathleten aus dem LVR-Kreis Bad Kreuznach statt. Der TV Hahnenbach hatte Rolf Schwabbacher als Delegierten nach Duchroth entsandt.

Zuerst standen Ehrungen auf der Tagesordnung. Der Förderverein „Freunde der Leichtathletik im Kreis Bad Kreuznach“ überreichte allen Gewinnern der Laufserie um den „Pilz-Cup 2011“ ein rotes Funktions-T-Shirt. Danach wurden in acht Altersbereichen die „Leichtathleten des Jahres 2011“ mit einer Leichtathletik-Trophy ausgezeichnet. Abschließend wurden die drei erstplatzierten der Kreisschülerliga mit Pokalen geehrt.

Der Kreistag wählte Rolf Schwabbacher zum Versammlungsleiter. Er dankte dem Kreisvorstand für die geleistete Arbeit und beantragte die Entlastung des Kreisvorstandes, die einstimmig erfolgte.

Bei den Neuwahlen stellten sich Rolf Beilke (TV Bad Sobernheim) für das Amt des Kreisvorsitzenden und Heinrich Schubert (TuS Duchroth) für das Amt des Sportwartes nicht wieder zur Verfügung.

Da kein neuer Kreisvorsitzender gefunden werden konnte übernahm Rolf Beilke bis auf weiteres kommissarisch die Amtsgeschäfte.

In den Kreisvorstand wurden gewählt:

Kinder- und Jugendwartin: Jana Eisenbrandt, Webmasterin und Statistikerin: Karin Wagner-Schiel, Frauen- und Breitensportwartin: Inge Schubert und Kampfrichterwart: Bernd Imig (in Abwesenheit).

Rolf Schwabbacher unterbreitete den Vorschlag das Birkenfelder Modell zu übernehmen. Dort muss jeder Leichtathletikverein eine Person für den Kreisvorstand abstellen.

Rolf Beilke möchte nach der Fastnacht zu einem Stammtisch die Leichtathletikvereine einladen, um über die weitere Entwicklung des Kreisvorstandes und des Förderverein „Freunde der Leichtathletik im Kreis Bad Kreuznach“ zu sprechen.

Es stellen sich die Fragen:

- 1.) „Wollen die Leichtathletikvereine des LVR-Kreis Bad Kreuznach eine Mitsprache im Kreisvorstand (Birkenfelder-Modell) ?“
- 2.) „Oder installiert der Leichtathletikverband Rheinland (LVR) eine Person als Ansprechpartner im Leichtathletikkreis Bad Kreuznach (Hunsrücker-Modell) ?“
- 3.) „Oder finden sich Personen welche die Aufgaben im Kreisvorstand, aber auch im Förderverein „Freunde der Leichtathletik im Kreis Bad Kreuznach“ übernehmen ?“

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*